

生徒の夢を叶える

寒さが厳しくなる中、年末の慌ただしさが感じられる頃となりました。この1年の成長を振り返りつつ、新しい年への期待を膨らませる時期でもあります。3年生の進路もおかげさまで大部分の生徒は決まり、自分の信ずる道に向けて着々と準備をしております。

教員の仕事は「生徒の夢を叶えてあげること」です。生徒が自ら伸びようとしている力をいかに本人に自覚させ、その意欲を引き出すかであり、まず、その本人の現在を認め、持っている良さを見つめ、伸ばすことから出発することが大切なのです。

進路指導で生徒に夢や目標を書かせると、いろいろな夢を持っています。教員はこの夢を叶えようと努力している生徒と真剣に向き合い、夢の実現に向けて共に歩いていく仕事だと思っております。中には挫折しそうな生徒や夢が見つからない生徒もいますが、教員の経験から、夢について語り、アドバイスし、心の支えとなることで、生徒の成長を手助けできる喜びとやりがいを実感いたします。

変化の激しいこれからの社会で、その夢を実現するためには、確かな学力と豊かな人間性、人間力が必要です。本校では普段からの授業を真剣に受けさせ、3年間で学力の向上を成し遂げるとともに実社会で通用する挨拶、マナーの徹底を図っております。

「世の中に夢を売る仕事は数多いが、夢を育てる仕事は少ない。生徒の夢の実現を目指し、生徒と共に夢を育てる仕事こそ夢の実現である。」という言葉は教師としての信念です。生徒一人ひとりが自分の能力を高め、自信を持って人生を生きられるよう、これからも本校の教員は、生徒と一緒に夢に向かってチャレンジしていきます。



校長 山口 祐正

☆奉仕活動の様子

9月12日(木)に第2回奉仕活動を行いました。校地外の清掃活動を通して地域の環境美化の維持と地域社会とのつながりを深めるために美化委員が主体となって行っています。この日も前回と同様に天気にも恵まれ、全校生徒が周辺地域の道路沿いのゴミ拾いを行いました。



☆ネットトラブル防止講話

8月29日(木)に北海道消費者協会非常勤講師の中井悦子さんをお迎えし、生徒たちがインターネット通販、ゲームなどでのトラブル事例や被害に遭わない方法などについて講話していただきました。

3年B組長江隼弥くんは「ネット社会に潜む危険性やトラブルを回避する方法を学べた」と気を引き締めていました。



☆防災講話

9月19日(木)に、日頃、災害派遣で捜索・救援・復旧等の支援にあたっておられる自衛隊の方から、自然災害に対する防災の基礎知識および危機管理について講話していただきました。実際の現場を写真を通じて見ることができ、生徒はいつ起きるかわからない自然災害に対し、危機管理の意識を高めることができました。



9月10日(火)にSDGs(持続可能な開発目標)講演会が開催されました。本校は、北海道SDGs推進ネットワークに登録し、SDGsに力を入れています。

今回の講演会では、北海学園大学法学部講師の津田久美子様をお招きし、SDGsの読み解き方などについて講演していただきました。生徒たちの感想からも、講演内容を的確に把握し、今後の行動に向けた決意も聞かれました。



8月29日(木)に北海道消費者協会非常勤講師の中井悦子さんをお迎えし、生徒たちがインターネット通販、ゲームなどでのトラブル事例や被害に遭わない方法などについて講話していただきました。

3年B組長江隼弥くんは「ネット社会に潜む危険性やトラブルを回避する方法を学べた」と気を引き締めていました。



☆防災講話

9月19日(木)に、日頃、災害派遣で捜索・救援・復旧等の支援にあたっておられる自衛隊の方から、自然災害に対する防災の基礎知識および危機管理について講話していただきました。実際の現場を写真を通じて見ることができ、生徒はいつ起きるかわからない自然災害に対し、危機管理の意識を高めることができました。



☆見学旅行に行ってきました！

11月5日(火)～7日(木)、2年生は関西(大阪・奈良・京都)方面に2泊3日の日程で見学旅行に行ってきました。奈良公園・東大寺・清水寺・鹿苑寺金閣などの日本史の教科書にも載っている有名な名所を巡り、日本の歴史に触れることができました。特に薬師寺のお坊さんによる法話を聞くことができ、ときには真面目な話、またあるときは笑いを起こす内容で、生徒の心にしっかりと刻まれたようでした。

大阪では、ユニバーサル・スタジオ・ジャパンでの研修もあり、生徒は1日中楽しく過ごしたようです。

新千歳空港に到着した時には、気温が一桁で寒暖差に生徒はびっくりしていましたが、みんな清々しい表情で帰路につきました。



～見学旅行を終えて～

2年C組総合コース 川越 愛夢(苫小牧市立啓明中学校出身)

3日間の見学旅行は、どの行程も楽しくあっという間に終わりました。特にU S Jはハリポッターエリアの設立10周年を迎え、様々な記念イベントが開催されています。中でもホグワーツ城の内部を見学できるキャッスルウォークがとても印象的でした。映画の世界が忠実に再現され、じっくり堪能することができました。

この旅行を通じて、お互いの意見や思考、生活習慣を尊重しながら24時間行動する中で、たとえ仲の良い友人であっても、思いやりと気遣いの大切さを学ぶことができた旅となりました。



【各部活動報告】～夢に向かって！一人ひとりが輝く存在

9月下旬から11月までの大会結果



◎硬式野球部

- ◇令和6年度 第77回 秋季北海道高等学校野球大会 室蘭支部予選
- 2回戦 対 苫小牧高専 12-1
- 準決勝 対 道大谷室蘭 7-5
- 決勝 対 鶴川 0-4 準優勝



◎男子バスケットボール部

- ◇北海道高等学校バスケットボール選手権大会 苫小牧地区予選会
- 1回戦 対 静内農業 192-15
- 準決勝 対 苫小牧東 103-39
- 決勝 対 北海道栄 71-129 準優勝

◎アイスホッケー部

- ◇第39回 NHK杯争奪高校大会
- 1回戦 対 苫小牧工業 6-3
- 準決勝 対 駒大苫小牧 1-6
- ◇第58回 南北海道高校アイスホッケー大会
- 第1節 対 苫小牧東 2-0
- 第2節 対 苫小牧工業 5-0
- 第3節 対 北海道栄 8-3
- 第4節 対 駒大苫小牧 1-9
- 第5節 対 北海 6-0 第2位



◎女子バスケットボール部

- ◇北海道高等学校バスケットボール選手権大会 苫小牧地区予選会
- 1回戦 対 静内 139-15
- 準決勝 対 苫小牧東 98-50
- 決勝 対 北海道栄 72-84 準優勝で**全道大会出場!**



- ◇第77回 全国高等学校バスケットボール選手権大会 北海道予選会 (ウインターカップ2024)
- 1回戦 対 札幌山の手 54-179



- ◇第34回 北海道高等学校アイスホッケー大会
- 予選リーグ
- 第1戦 対 白樺学園 5-4
- 第2戦 対 清水 1-8
- 第3戦 対 武修館 1-2



◎サッカー部

- ◇令和6年度 第13回 苫小牧地区高校ユース(U-17)サッカー大会
- 1回戦 対 苫小牧東 0-3
- ◇第9回 苫小牧民報杯 U-18サッカーリーグ
- 第1戦 対 苫小牧南・白老東・鶴川 6-1
- 第2戦 対 室蘭工業・室蘭東翔 3-0
- 第3戦 対 苫小牧高専 0-1
- 第4戦 対 静内 0-1
- 第5戦 対 苫小牧東 2-3
- 第6戦 対 苫小牧工業 2-2 第5位



◎吹奏楽部

- ◇日胆地区吹奏楽コンクール 銀賞

